
Report	e	verifica	sull'avanzamento	del	processo	di	AQ	
	
	
Riunione	del	27	giugno	2018	
	
	
Dopo	comunicazione	via	email	si	riunisce	la	commissione	AQ	il	giorno	17	giugno	2018	alle	ore	
15.20	e	risultano	presenti	per	riscontro	telematico	il	prof.	Pierfrancesco	Palazzotto,	la	dott.ssa	
Gabriella	Turano	e	la	rappresentante	degli	studenti	Antonina	Quartararo.	
Risultano	assenti	i	proff.	Mariny	Guttilla	e	Alex	Auf	der	Heyde.	
	
Il	prof.	Palazzotto	chiede	alla	rappresentante	studenti	se	vi	siano	reclami	o	interpellanze.	La	
dott.ssa	Quartararo	non	ha	raccolto	significative	richieste	da	discutere.	
	
Valutazione	ed	approvazione	schede	di	trasparenza	
	
Le	schede	di	trasparenza	sono	state	inviate	per	email	ai	componenti	del	gruppo	AQ-CdS	che	
ne	hanno	potuto	prendere	visione	singolarmente	e	che	ne	hanno	verificato	la	congruità	con	le	
linee	guida	di	Ateneo.		
Non	avendo	rilevato	particolari	criticità,	il	Gruppo	AQ-CdS	lette	tutte	le	schede	di	trasparenza	
compilate	dai	docenti	del	CdS,	rileva	che	in	linea	di	massima	sono	sviluppate	in	coerenza	con	
le	linee	guida	approvate	dal	PQA	con	seduta	del	28/06/17.		
	
Quasi	tutti	i	docenti	hanno	previsto	la	prova	del	saper	fare	esclusivamente	come	esercitazione	
e	hanno	dettagliato	per	fasce	i	criteri	di	valutazione	della	prova	finale,	indicando	gli	argomenti	
oggetto	 della	 stessa.	 Sono	 stati	 inoltre	 aggiornati	 e,	 in	 taluni	 casi,	 meglio	 specificati	 sia	 gli	
argomenti	delle	 lezioni	 frontali	che	gli	argomenti	oggetto	della	valutazione	 finale.	Le	schede	
enunciano	come	deliberato	in	CCdS	la	verifica	della	preparazione	di	base	nel	corso	delle	prime	
lezioni,	nonché	la	possibilità	di	adattare	il	programma	nel	caso	di	studenti	affetti	da	disabilità.	
Coloro	 che	 non	 hanno	 inserito	 nella	 scheda	 di	 trasparenza	 il	 riferimento	 al	 possibile	
adattamento	del	programma	per	studenti	lavoratori	o	disabili	saranno	invitati	a	provvedere.	
	
	
Annullamento	delibere	del	Consiglio	di	CdS	sul	riconoscimento	competenze	linguistiche	
	
Il	coordinatore	illustra	la	questione	relativa	all’annullamento	delle	delibere	di	riconoscimento	
competenze	linguistiche	del	19	dicembre	2017,	1	febbraio	e	3	maggio	2018,	che	sarà	meglio	
discussa	durante	il	prossimo	Consiglio.		
Il	 Gruppo	 AQ-CdS	 prende	 atto	 della	 revoca	 della	 Segreteria	 esprimendo	 perplessità	
principalmente	sul	tempo	intercorso	fra	la	prima	delibera	e	l’avviso	di	revoca	giunto	il	maggio	
scorso,	dunque	ben	5	mesi	dopo	che	il	Consiglio	si	era	pronunciato.	Questi	tempi	così	dilatati	
nuocciono	certamente	al	buon	andamento	della	carriera	studenti	e	al	buon	rapporto	tra	il	CdS	
e	gli	studenti	stessi	che	si	sta	costruendo	negli	ultimi	due	anni.	
	
	
Il	presente	verbale,	per	la	parte	relativa	alle	schede	di	trasparenza,	sarà	sottoposto	a	ratifica	
da	parte	del	Consiglio	di	Corso	di	Studi	competente	e	sarà	altresì	trasmesso	alla	Commissione	
Paritetica	docenti-studenti.	
	
I	componenti	del	Gruppo	AQ-CdS	approvano	i	testi	e	il	presente	verbale	seduta	stante.	



	
	
	
La	seduta	telematica	è	tolta	alle	ore	17.20.	
	
	
	 	 																																Il	Coordinatore	
	 	 																													Prof.	Pierfrancesco	Palazzotto	
	


